

BLACKOUT

Ohne Honorar gehen bei uns die Lichter aus!

Liebe Patientinnen und Patienten,

für Ihre Vor-Ort-Apotheke sieht es gerade finster aus: Die ausbleibende Hilfe der Bundesregierung für Ihre Apotheken bedroht die flächendeckende Versorgung – und damit Ihre Versorgung im Krankheitsfall. Mit unserer heutigen Notbeleuchtung wollen wir darauf hinweisen.

Die Fakten:

- **Seit 2008:** Jede 5. Apotheke (20 %) geschlossen – nur noch 16.732 Apotheken (niedrigster Stand seit 1977) → im Europa-Vergleich belegt Deutschland einen der hintersten Plätze bei der Apothekendichte
- **Seit 2013:** Kosten der Apotheken +65 %, Inflation +30 % – aber seit knapp 13 Jahren keine Honorarerhöhung
- **Täglich versorgen wir mehr als 3 Millionen Menschen** – doch die wirtschaftliche Basis fehlt

Das Problem:

- **Koalitionsversprechen bislang ignoriert:** Im Koalitionsvertrag hatte die Koalition eine konkrete Stärkung der Apotheken versprochen
- Trotzdem wird auf den Sparzwang im Gesundheitswesen hingewiesen – keine politischen Pläne zur Stärkung der Apotheken liegen vor

Was wir leisten:

- Beratung, Prävention, pharmazeutische Dienstleistungen & Beratung, Nacht- und Notdienste, Botendienste und Vieles mehr
- **Wir sparen dem Gesundheitssystem jährlich Milliardenbeträge ein**
- Durch den demografischen Wandel (zunehmend alternde Bevölkerung) wird unsere Bedeutung zukünftig wachsen

Unsere Forderung: Nachhaltige wirtschaftliche Basis – wie bei Ärzten und Krankenhäusern auch!

Deshalb protestieren wir mit unserer Notbeleuchtung für eine Stärkung Ihrer Arzneimittelversorgung vor Ort. Sonst wird es für Ihre Versorgung zappenduster.

Ihr Apothekenteam

Mehr Infos: www.gesundheitsichern.de



**WEIL ES UM
MENSCHEN GEHT.
DIE APOTHEKE.**